

ARRMA® BOOST Boxes



ARRMA® ARA210005 3S Brushless BOOST Box

ARRMA® ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST Box

ARRMA® ARA210006 Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box

ARRMA® ARA210007 Metal Diff BOOST Box

ARRMA® ARA230008 Wide Arm BOOST Box



DON'T JUST BASH. BLAST.



Auch ohne Upgrades sind ARRMA 4X2 BOOST und MEGA Brushed RC-Fahrzeuge in der Lage, unter optimalen Bedingungen mit dem Serienantrieb Geschwindigkeiten von über 48 kmh zu erreichen. Wenn du irgendwann noch schneller fahren möchtest, kannst du die optionalen ARRMA BOOST Upgrade Pakete verwenden.

Damit ist es ganz einfach mit wachsenden Fähigkeiten dein ARRMA-Fahrzeug auf die nächste Leistungsstufe zu bringen.

Even though ARRMA 4X2 BOOST and MEGA RC vehicles can accelerate to speeds of 30+ MPH in optimum conditions with their included brushed motors, at some point you'll want to go even faster — and you can by using ARRMA BOOST Box option part packages.

It's easy to take your ARRMA vehicle to the next level of performance as your skills grow.





ARRMA® ARA210005 3S BRUSHLESS BOOST BOX

Die ARRMA 3S Brushless BOOST Box ist ein vollumfängliches Leistungsmodul, das einen Spektrum Smart 3S ESC, einen Spektrum-Brushlessmotor, einen Kühlkörper und einen Lüfter sowie 15T-, 18T- und 20T-Ritzel umfasst, um den unterschiedlichen Reifendurchmessern der ARRMA 4X2 BOOST und ARRMA MEGA-Fahrzeuge gerecht zu werden. Die ARRMA 3S Brushless BOOST Box bietet außerdem einen QR-Code zu einem Online-Montagevideo, das die einfache Schritt-für-Schritt-Installation demonstriert.

Die ARA210005 3S Brushless BOOST Box ist das empfohlene nächste Upgrade für die ARRMA 4X2 MEGA BOOST Basher-Fahrzeuge nach dem ARA21003 4X4 Transmission Upgrade Set.

Die ARA210005 3S Brushless BOOST Box ist auch mit ARRMA 4X4 MEGA Fahrzeugen kompatibel.

The ARRMA 3S Brushless BOOST Box is a complete power module that includes a Spektrum Smart 3S ESC, Spektrum brushless motor, heatsink, and cooling fan, along with 15T, 18T, and 20T pinions to suit the different tire diameters of ARRMA 4X2 BOOST and ARRMA MEGA models. The ARRMA 3S Brushless BOOST Box also provides a QR code to an online assembly video that demonstrates simple, step-by-step installation.

The ARA210005 3S Brushless BOOST Box is the recommended next upgrade for the ARRMA 4X2 MEGA BOOST basher vehicles after the ARA21003 4X4 Transmission Upgrade Set.

The ARA210005 3S Brushless BOOST Box is also compatible with all 4X4 MEGA vehicles.

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?



- (1) 3S Spektrum Smart Brushless Firma 100A ESC
- (1) 3S Spektrum 3660 3200Kv Brushless Motor & ARRMA Kühlkörper
- (1) Vormontiertes Brushless Antriebsmodul & Rutschkupplung mit gesintertem 57T Mod 0.8 Hauptzahnrad
- (1) 30mm Elektrolüfter & Abdeckung
- (1) 20T Mod 0.8 SafeD Ritzel
- (1) 18T Mod 0.8 SafeD Ritzel
- (1) 15T Mod 0.8 SafeD Ritzel
- (1) Sämtliche erforderliche Hardware
- (1) ARRMA BOOST 3S Brushless Upgrade Anleitung
- (1) ARRMA BOOST Dekorbogen

- (1) 3S Spektrum Smart Brushless Firma 100A ESC
- (1) 3S Spektrum 3660 3200Kv Brushless Motor & ARRMA Heatsink
- (1) Assembled Power Module & Dual Slipper With 57T Mod 0.8 Sintered Spur Gear
- (1) 30mm Electric Fan & Cover
- (1) 20T Mod 0.8 SafeD Pinion
- (1) 18T Mod 0.8 SafeD Pinion
- (1) 15T Mod 0.8 SafeD Pinion
- (1) All Necessary Hardware
- (1) ARRMA BOOST 3S Brushless Upgrade Product Manual
- (1) ARRMA BOOST Decal Sheet

ARRMA® ARA210013 METAL SLIPPER POWER MODULE BOOST BOX

Rüste deinen RC Basher auf Brushless um indem du einfach die ARRMA Metal Slipper Power Module BOOST Box und den Brushlessmotor und ESC deiner Wahl verbaust. Die ARRMA Metal Slipper Power Module BOOST Box enthält ein Antriebsmodul, das für Brushless vorbereitet ist, und eine Rutschkupplung sowie 15T-, 18T- und 20T-Ritzel, passend zu den unterschiedlichen Reifendurchmessern der ARRMA 4X2 BOOST- und MEGA-Modelle. Folge einfach dem mitgelieferten QR-Code-Link zu einem Online-Montagevideo für eine schnelle und sichere Montage. Mit der ARRMA Metal Slipper Power Module BOOST Box ist es ganz einfach, dein ARRMA-Fahrzeug mit Brushless-Power auf die nächste Leistungsstufe zu bringen!

Für Fahrer, die bereits über ein geeignetes Brushless-System verfügen, ist die ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST Box das empfohlene nächste Upgrade für die ARRMA 4X2 MEGA BOOST Basher-Fahrzeuge nach dem ARA21003 4X4 Transmission Upgrade Set.

Die ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST Box ist auch mit 4X4 MEGA Fahrzeugen kompatibel.

Make your RC basher brushless-ready using the ARRMA Metal Slipper Power Module BOOST Box option part package. The choice of brushless motor and ESC is left to your personal preference. The ARRMA Metal Slipper Power Module BOOST Box includes a brushless-ready power module and slipper clutch, plus 15T, 18T, and 20T pinions to match ARRMA 4X2 BOOST and MEGA models' different tire diameters. Just follow the supplied QR code link to an online installation video for fast, confident assembly. With the ARRMA Metal Slipper Power Module BOOST Box, it's easy to take your ARRMA vehicle to the next level of performance with brushless power!

For drivers who already have a suitable brushless system, the ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST Box is the recommended next upgrade for the ARRMA 4X2 MEGA BOOST basher vehicles after the ARA21003 4X4 Transmission Upgrade Set.

The ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST Box is also compatible with 4X4 MEGA vehicles.



LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- (1) Montiertes Brushless Antriebsmodul
- (1) Montierte Rutschkupplung
- (1) 15T, (1) 18T, und (1) 20T Ritzel
- (1) ARRMA BOOST Brushless Antriebsmodul Upgrade Anleitung
- (1) ARRMA BOOST Dekorbogen

- (1) Assembled Brushless Power Module
- (1) Assembled Slipper Clutch
- (1) 15T, (1) 18T, and (1) 20T Pinions
- (1) ARRMA BOOST Brushless Power Module Upgrade Product Manual
- (1) ARRMA BOOST Decal Sheet





ARRMA® ARA210006 METAL SLIPPER AND METAL INPUT GEARS BOOST BOX

Steigere die Haltbarkeit deiner Übersetzung mithilfe der ARRMA Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box. Seine stabilen Metallzahnräder verleihen deinem Getriebe die zusätzliche Robustheit, um den Schritt zu höherer Brushless-Power mit mehr Speed und Performance zu unterstützen. Dabei handelt es sich um die gleiche Metall-Rutschkupplung und die gleichen Metall-Diff-Eingangsritzel, die auch in 4S-ARRMA-Fahrzeugen verwendet werden. Die ARRMA BOOST Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box versetzt deine 4X2 BOOST-, MEGA- oder 3S-Übersetzung in die Lage, die nötige Kraft leistungsstärkerer Motoren zu bändigen. So kannst du als Fahrer mit deinem vorhandenen ARRMA-Fahrzeug wachsen – aufgerüstet für mehr Leistung und ARRMA-Bashing-Performance.

Die ARA210006 Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box wird für jedes der ARRMA 4X2 MEGA BOOST-Basher-Fahrzeuge empfohlen, nachdem auf 3S-Brushless Antrieb unter Verwendung von ARA210005 3S Brushless BOOST Box oder ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST Box umgerüstet wurde.

Die ARA210006 Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box ist auch mit ARRMA 4X4 MEGA und 3S Fahrzeugen kompatibel.

Upgrade the transmissions with even greater durability using the ARRMA Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box upgrade package. Its strong metal gears give your transmission the additional toughness needed for stepping up to higher-speed, higher-performance brushless power. These are the same metal slipper clutch and metal diff input pinions as those used in 4S ARRMA vehicles. The ARRMA BOOST Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box prepares your 4X2 BOOST, MEGA, or 3S transmission with the strength to handle more powerful motors, allowing you keep growing as a driver while using the same ARRMA vehicle you already own — upgraded for amplified ARRMA bashing performance.

The ARA210006 Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box is recommended for any of the ARRMA 4X2 MEGA BOOST basher vehicles after upgrading to 3S brushless power using the complete ARA210005 3S Brushless BOOST Box or ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST Box with a suitable brushless system.

The ARA210006 Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box is also compatible with ARRMA 4X4 MEGA and 3S vehicles.

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?



- (1) Montierte Metall-Rutschkupplung mit gesintertem 57T Mod 0.8 Hauptzahnrad
- (1) 13T 4S Eingangsritzel
- (1) Komplette benötigte Hardware
- (1) ARRMA BOOST Übersetzungs Upgrade Bedienungsanleitung
- (1) ARRMA BOOST Dekorbogen

- (1) Assembled Metal Slipper Clutch With 57T Mod 0.8 Sintered Spur Gear
- (1) 13T 4S Input Pinion Gear
- (1) All Necessary Hardware
- (1) ARRMA BOOST Transmission Upgrade Product Manual
- (1) ARRMA BOOST Decal Sheet

ARRMA® ARA210007 METAL DIFF BOOST BOX

Die ARRMA Metal Diff BOOST Box rüstet dein Fahrzeug für 4S-Metallgetriebe-Belastungen auf und verleiht dem Antriebsstrang die Haltbarkeit, um das Biest in deinem ARRMA RC-Basher zu wecken. Die ARRMA Metal Diff BOOST Box wird einbaufertig geliefert um nach der Schritt-für-Schritt-Anleitung im Online-Video montiert zu werden. Im Lieferumfang sind die Yokes enthalten, sowie ein Dekorbogen mit ARRMA BOOST-Aufklebern. Verbaue die ARRMA Metal Diff BOOST Box und andere optionale ARRMA BOOST Box Upgrades, um die Leistung deines ARRMA-Fahrzeuges auf ein immer höheres Niveau zu heben.

Die ARA210007 Metal Diff BOOST Box wird für jedes der ARRMA 4X2 MEGA BOOST-Basher-Fahrzeuge empfohlen, nachdem auf 3S-Brushless-Power mit der kompletten ARA210005 3S-Brushless-BOOST-Box oder der ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST-Box sowie einem geeigneten Brushless Antriebssystem aufgerüstet wurde.

Die ARA210007 Metal Diff BOOST Box ist auch mit ARRMA 4X4 MEGA und 3S Fahrzeugen kompatibel.

The ARRMA Metal Diff BOOST Box upgrades your model to 4S metal gear specs, giving it the powertrain durability for bringing out the beast in your ARRMA RC basher. The ARRMA Metal Diff BOOST Box comes ready to install following the step-by-step guidance in the online assembly video. Yokes are included, along with a bonus sheet of ARRMA BOOST decals. Use the ARRMA Metal Diff BOOST Box and other ARRMA BOOST Box option packages to raise your ARRMA model's performance to higher and higher levels.

The ARA210007 Metal Diff BOOST Box is recommended for any ARRMA 4X2 MEGA BOOST basher vehicles after upgrading to 3S brushless power using the complete ARA210005 3S Brushless BOOST Box or ARA210013 Metal Slipper Power Module BOOST Box plus a suitable brushless system.

The ARA210007 Metal Diff BOOST Box is also compatible with ARRMA 4X4 MEGA and 3S vehicles.

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?



- (2) Montiertes Metallgetriebe Differential

(2) Yokes für Kegelradgetriebe

Sämtliche erforderliche Hardware

(1) Bedienungsanleitung für ARRMA BOOST Metall Diff Upgrade

(1) ARRMA BOOST Dekorbogen
- (2) Assembled Metal Gear Differential

(2) Bevel Gear Yokes

All Necessary Hardware

(1) ARRMA BOOST Metal Diff Upgrade Product Manual

(1) ARRMA BOOST Decal Sheet





ARRMA® ARA230008 WIDE ARM BOOST BOX

Du kannst die Fahrstabilität jedes ARRMA GRANITE oder VORTEKS – insbesondere in Kurven – durch Spurverbreiterung mit diesem Wide Arm BOOST Box Upgrade verbessern. Neben Querlenkern und Turnbuckles enthält die ARRMA Wide Arm BOOST Box einen QR-Code, der auf ein Schritt-für-Schritt-Montagevideo zur einfachen Installation verlinkt. Du erhältst außerdem einen bunten ARRMA BOOST-Dekorbogen. Steigere dich vom RC-Bashing zum RC-Blasting mit höherer ARRMA-Fahrleistung, indem du das optionale Upgrade der ARRMA Wide Arm BOOST Box in deinem ARRMA GRANITE- oder VORTEKS verbaust.

Die ARA230008 Wide Arm BOOST Box kann für ARRMA 4X2 BOOST GRANITE™ 4X2 BOOST und VORTEKS™ 4X2 BOOST Bashing Fahrzeuge verwendet werden.

Die ARA230008 Wide Arm BOOST Box ist auch mit dem 4X4 MEGA und dem 3S GRANITE und VORTEKS kompatibel.

You can improve the stability of any ARRMA GRANITE or VORTEKS — especially in curves — by widening its track with this Wide Arm BOOST Box option package. In addition to wishbones and turnbuckles, the ARRMA Wide Arm BOOST Box includes a QR code that links to a step-by-step assembly video for easy installation. You also get a colorful ARRMA BOOST decal sheet. Go from bashing to blasting with amplified ARRMA performance by adding the ARRMA Wide Arm BOOST Box option package to your ARRMA GRANITE or VORTEKS vehicle, as you continue on your journey toward becoming the best RC driver you can be.

The ARA230008 Wide Arm BOOST Box can be used to upgrade ARRMA GRANITE™ 4X2 BOOST and VORTEKS™ 4X2 BOOST basher vehicles.

The ARA230008 Wide Arm BOOST Box is also compatible with the 4X4 MEGA and 3S GRANITE and VORTEKS

LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?



- (1) Montierter Querlenker vorne links
- (1) Montierter Querlenker vorne rechts
- (1) Montierter Querlenker hinten links
- (1) Montierter Querlenker hinten rechts
- (6) 48mm Link Turnbuckles
- (1) ARRMA BOOST Wide Arm Upgrade Anleitung
- (1) ARRMA BOOST Dekorbogen

- (1) Assembled Front Left A-Arm
- (1) Assembled Front Right A-Arm
- (1) Assembled Rear Left A-Arm
- (1) Assembled Rear Right A-Arm
- (6) 48mm Link Turnbuckles
- (1) ARRMA BOOST Wide Arm Upgrade Product Manual
- (1) ARRMA BOOST Decal Sheet

COMPATIBILITY

Compatibility chart		3S Brushless BOOST Box	Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST Box	Metal Diff BOOST Box	Wide Arm BOOST Box	Metal Slipper Power Module BOOST Box
		ARA210005	ARA210006	ARA210007	ARA230008	ARA210013
ARA4102SV4T1	GRANITE BOOST 4X2 550 Mega 1/10 MT Smart Org/Blk	X	X	X	X	X
ARA4102SV4T2	GRANITE BOOST 4X2 550 Mega 1/10 MT SmartBlue/Black	X	X	X	X	X
ARA4102V4T1	GRANITE BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD MT Org/Blk	X	X	X	X	X
ARA4102V4T2	GRANITE BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD MT Blue/Black	X	X	X	X	X
ARA4103SV4T1	SENTON BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD SC Smart Gr/Blk	X	X	X		X
ARA4103SV4T2	SENTON BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD SC Smart Bl/Blk	X	X	X		X
ARA4103V4T1	SENTON BOOST 4X2 550 MEGA 1/10 2WD SC Grn/Blk	X	X	X		X
ARA4103V4T2	SENTON BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD SC Blue/Black	X	X	X		X
ARA4105SV4T1	VORTEKS BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD ST Smart Red	X	X	X	X	X
ARA4105SV4T2	VORTEKS BOOST 4X2 550 Mega 1/10 ST Smart Gunmetal	X	X	X	X	X
ARA4105V4T1	VORTEKS BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD ST Red	X	X	X	X	X
ARA4105V4T2	VORTEKS BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD ST Gunmetal	X	X	X	X	X



PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
ARA210005	3S Brushless BOOST	219,99	June
ARA210006	Metal Slipper and Metal Input Gears BOOST	99,99	June
ARA210007	Metal Diff BOOST	109,99	June
ARA230008	Wide Arm BOOST	29,99	June
ARA210013	Metal Slipper Power Module BOOST	89,99	June



BOOST PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
ARA4102SV4T1	GRANITE BOOST 4X2 550 Mega 1/10 MT Smart Org/Blk	269,99	May
ARA4102SV4T2	GRANITE BOOST 4X2 550 Mega 1/10 MT SmartBlue/Black	269,99	May
ARA4102V4T1	GRANITE BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD MT Org/Blk	219,99	May
ARA4102V4T2	GRANITE BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD MT Blue/Black	219,99	June
ARA4103SV4T1	SENTON BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD SC Smart Gr/Blk	269,99	in stock
ARA4103SV4T2	SENTON BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD SC Smart BI/Blk	269,99	in stock
ARA4103V4T1	SENTON BOOST 4X2 550 MEGA 1/10 2WD SC Grn/Blk	219,99	May
ARA4103V4T2	SENTON BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD SC Blue/Black	219,99	in stock
ARA4105SV4T1	VORTEKS BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD ST Smart Red	269,99	June
ARA4105SV4T2	VORTEKS BOOST 4X2 550 Mega 1/10 ST Smart Gunmetal	269,99	June
ARA4105V4T1	VORTEKS BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD ST Red	229,99	June
ARA4105V4T2	VORTEKS BOOST 4X2 550 Mega 1/10 2WD ST Gunmetal	229,99	June

